



**ACADÉMIE
DE BESANÇON**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Besançon, le 10/11/2022

Promouvoir et développer la pratique physique et sportive des élèves

Lundi 14 novembre 2022 | École Fertet (Besançon) - Collège Pompidou (Pouilley-les-Vignes)

Nathalie Albert-Moretti, Rectrice de la région académique Bourgogne-Franche-Comté et de l'académie de Besançon, Chancelière des universités, se rendra lundi 14 novembre à 8 h 30 à l'école Henri Fertet de Besançon et à 10 h 30 au collège Georges Pompidou de Pouilley-les-Vignes, pour deux visites sur le thème de l'activité physique et sportive.

Être en bonne santé est une condition favorable pour bien apprendre. Aussi, encourager la pratique sportive et l'activité physique des élèves est essentiel.

En primaire

Le dispositif « 30 minutes d'activité physique quotidienne » (30' APQ) s'inscrit dans le cadre de la démarche École promotrice de santé qui fédère toute action éducative et tout projet pédagogique de promotion de la santé dans le projet d'école. La mesure vise à susciter un mouvement d'adhésion autour d'un objectif partagé au service du bien-être des élèves et de leur santé, et au bénéfice de leurs apprentissages.

Au collège

L'expérimentation « deux heures de sport supplémentaires » vise à favoriser la pratique sportive et l'activité physique des élèves de collège. Elle est déployée sur l'ensemble du territoire, à raison d'un département par académie pour l'année scolaire 2022-2023.

Dans le département du Doubs, trois collèges ont été identifiés pour participer à cette expérimentation dont le collège Georges Pompidou de Pouilley-les-Vignes.

Programme :

8 h 30 : « 30 minutes d'activité physique quotidienne » à l'école Henri Fertet de Besançon

10 h 30 : expérimentation de « deux heures de sport supplémentaires » au collège Georges Pompidou

Vous êtes cordialement invités à ces deux visites sportives.

Adresse école Fertet : 1 rue Henri Fertet, Besançon

Adresse collège Georges Pompidou : rue du collège, Pouilley-les-Vignes